



Der Schulförderverein Domsühl e.V. stellt sich vor:

Vorsitzende:

Franziska Friedrich



Meine beiden Kinder besuchen die Schule in Domsühl. Seit 2020 - mit der Einschulung meines Sohnes - bin ich im Förderverein. Erst nur als passives Mitglied und dann als Helferin zum Halloweenfest beim Kinderschminken, mittlerweile bin ich die Vorsitzende.

Mir gefällt die Arbeit mit und für die Schule. Die Möglichkeit den Kindern Aktivitäten während und außerhalb des Schulalltags zu bieten. Dabei zu sein, Ideen zu entwickeln und Projekte ins Leben zu rufen und andere vielleicht dafür zu begeistern - sind für mich eine wichtige und vor allem schöne Aufgabe.

Stellvertretende Vorsitzende:

Elisa Stein



Ich bin Lehrerin an der Grundschule Domsühl, komme aus Lübz und habe eine Tochter.

Ich bin im Förderverein, weil ich gerne Projekte unterstütze die den Schülerinnen und Schülern noch mehr Spaß an der Schule bereiten.

Schatzmeisterin:

Stefanie Markwardt



Ich seit der Einschulung unserer ältesten Tochter 2020 Mitglied des Schulfördervereins. Unsere zweite Tochter ist seit 2021 an der Schule. Ab 2023 habe ich die Aufgabe des Schatzmeisters übernommen.

Ich bin Mitglied des Schulfördervereins, weil es mir eine Herzensangelegenheit ist, die Schule/ Lehrer zu unterstützen und den Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Vorstandsmitglied:

Simone Göhler



Ich wohne in Goldenbow und habe zwei Kinder, eine Tochter (8 Jahre) und einen Sohn (3 Jahre). Meine Tochter geht in Domsühl zu Schule und besucht zurzeit die 2. Klasse.

Warum ich Mitglied im Förderverein wurde?

In der heutigen Zeit, wird es immer schwerer Unterstützung in finanzieller oder persönlicher Form für Veranstaltungen oder Ausflüge zu bekommen. Von daher finde ich es wichtig, dass es motivierte Eltern und Familienangehörige gibt, die sich darum kümmern für unsere Kinder neben der Schule ein paar Höhepunkte zu organisieren und durch finanzielle Unterstützung z.B. Klassenausflüge zu ermöglichen. Der Förderverein bietet da eine gute Möglichkeit um für unsere Kinder etwas zu bewirken und ich helfe gerne dabei.

Vorstandsmitglied:

Carmen Schärtel



Ich habe einen Sohn in der 3. Klasse und eine Tochter im Kindergarten Friedrichsruhe.

Die Arbeit im Förderverein ermöglicht mir ein Mitwirken/ Unterstützen zugunsten der Schulkinder mit und über die Schule hinaus.